La reina del papeleo de los taxistas

Matriculaciones, canalidad, declaracio-Matriculaciones, cambios nes de la renta, homologaciones de los vehículos... «Es la mujer que le hizo todo el tema del papeleo a los taxistas durante años. A más de 500 profesionales porque ella trabajaba para la Asociación Provincial del Taxi», destaca Antonio Vázquez, presidente de Radio Taxi. Cuando se fundó en 1985 este colectivo allí estaba Mari Carmen Torres Vázquez, la reina de los papeleos. El domingo pasado cumplió los 65 y empezó a ejercer el papel de jubilada. Fue una despedida discreta, pero lo que ella no sabía es que sus compañeros querían agradecerle todo su trabajo con una fiesta sorpresa. Ayer llegó con su marido, que ejerció de cómplice de los organizadores, al restaurante del hotel Ibis Styles de A Grela. Allí, escondidos, le esperaban taxistas de varias generaciones, incluido el mítico Grobas, que fue presidente de la asociación y de Radio Taxi. Mari Carmen se quedó muy sorprendida, pero como siempre en su carrera profesional, no perdió los papeles.

Recuerdos Maristas

2 Son de la promoción 1958-1965. Antes de que el hombre llegase a la Luna este grupo de coruñeses acabaron sus estudios en el colegio de los Maristas, entonces ubicado en la calle Teresa Herrera. Casi sesenta años después mantienen el contacto y gracias a compañeros como Guti se reúnen para comer y recordar viejos tiempos. Ayer se juntaron en el restaurante del Casino, que hasta hace poco se llamaba Boavista y ahora fue rebautizado con el nombre de El Leirón, en homenaje al recinto de Juan Flórez que marcó una época en organizaron los de la Asociación Provincial del Taxi y Radio Taxi para despedir a Mari Carmen Torres Vázquez, que trabajó casi 40 años en el colectivo y se encargó durante todo este tiempo de los trámites con Tráfico y el resto de las Administraciones para que los profesionales del sector tuviesen sus papeles en regla. ÁNGEL MANSO





Antiguos alumnos de los Maristas, que acabaron sus estudios hace casi 60 años cuando el colegio estaba en la calle Teresa Herrera, se volvieron a juntar en una comida en el restaurante del Casino. ÁNGEL MANSO

A Coruña. Es curioso, su cierre por la presión urbanística fue en el año 1964, cuando los veteranos de la imagen estaban a punto de graduarse no muy lejos de allí. Ayer volvieron a sus tiempos mozos y, de paso, al Leirón que todos recuerdan con cariño.

La primera graduación

Se abrió la veda. En las 3 Se abrio ia veua. próximas semanas van a ser una constante las fiestas de graduación de los estudiantes que acaban 2.º de bachillerato. Se repiten los rituales de todas las primaveras, como por ejemplo que la primera graduación sea la del colegio Peñarredonda. Ayer, posiblemente en el día de más calor que hayan tenido que pasar las 53 promociones del centro, empezaron a despedirse de su etapa escolar. En el acto de imposición de becas intervino Carlos Conde Álvarez, vicepresidente y jefe de la fábrica de electrónica para el automóvil Bosch España, antiguo alumno del colegio y padre de uno de los alumnos de la promoción. Ahí los tienen, con la selectividad en el horizonte y todo el futuro en sus manos. Los coruñeses del siglo XXI.

Como sucede cada primavera, el colegio Peñarredonda fue el primero de A Coruña en programar el acto de graduación de sus alumnos de segundo de bachillerato. ÁNGEL MANSO



